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XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 2, Dez, 1971 Na. 1;7;/ .. '1 --r--

A n fra g e 

der Abgeordneten Egg, Horejs, Jungwirth, Dr. Beinhart, Wille 
und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Techni.1c 

betreffend den Ausbau de~ Gorlosbundesstraße 

Nach wie vor besteht das Verkehrsproblem Zell a..Ziller, 
obwohl die Planung für die Sanierung der Gerlosbundesstraße 

und Umfahrung ZO.11 a.Z .. abgeschlossen ist .. Dabei rollt der 

Verkehr in der vJinter-und Sommerfremdenverkehrssaison oft 

im Schritt-Tempo durch den Ort und verursacht einen Rück

stau meistens bis Aschau~ 

Das vorliegende Projekt sieht die Fortführung der im Bau 

befindlichen rechtslcurlfrigen SchnellstrB.f6e Kaltenbach' -Zell a .. Z .. 
in Richtung Bahnhof Zell und dam.i·teinen le1st't:.ngsstarken. 

Zubringer in den Ort vor .. BedauerlicherNeise stehen diesem. 

Proj ekt nach wie vor Sch~üerigkeiten er!tgegen" dJ.e eine 
rasche Beseitigung der Verkehrsmisere verzögern. 

Deshalb stellen: die unterfertigten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesministe~ die 

A n fra g e: 

\'lann kan mit der Saniel'üng der Gerlosbundesstra3e im 

obzitierten Sinn tatsächlich begonnen \<.rerden, iJZI1 .. w'elche 
'. 1 
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